



Habrà ajuste a INE; no afectará elecci3n en PJ, dice Monreal



A pesar de que consejeras del INE acudieron a la Cámara de Diputados a defender los más de 13 mil millones de pesos solicitados para la elecci3n judicial, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, reiteró que el presupuesto del organismo sufrirá un ajuste a la baja.

En entrevista en San Lázaro, el legislador aseguró que ese recorte no afectará ni pondrá en riesgo la elecci3n de jueces, magistrados y ministros.



"En el caso del INE, les quiero comentar que, técnicamente, sí va a haber un ajuste a la baja, pero el ajuste a la baja no implica poner en riesgo la elección ni la calidad de la elección", afirmó.

Cuestionado sobre los posicionamientos de las consejeras Norma de la Cruz y Rita Bell, que por la mañana se reunieron con la Comisión de Presupuesto, dijo que respeta sus expresiones; no obstante, el pueblo les dio la facultad de modificar el presupuesto y harán uso de ella.

"Ellos tienen su versión, nosotros tenemos la nuestra y nosotros tenemos la facultad, esa nos la dio el pueblo, y no quiero polemizar con ellos, porque no es mi función, pero actuaremos en razón de lo que la Constitución nos concede", advirtió.

Por la mañana, las consejeras electorales afirmaron que el presupuesto solicitado para la elección judicial no es caprichoso y le cuestionaron a la mayoría cuánto cuesta para ellos la legitimidad del proceso que se llevará a cabo en junio próximo.

Subrayó que si bien respeta las expresiones de las consejeras, se queda con las de la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, quien, aseguró, ha sido más cuidadosa y respetuosa en su lenguaje.

"Con ese lenguaje me quedo y con el otro son expresiones que respeto", dijo.

Monreal se negó a informar a cuánto equivale el recorte al INE, porque es algo que está a revisión, pero adelantó que se están analizando cada uno de los rubros que requiere la elección judicial como papelería, difusión, personal y capacitación.

"Todo eso está revisándose para que sea una elección de calidad, pero que también puedan generarse condiciones de equilibrio en el presupuesto", insistió.



La bancada de Morena en San Lázaro ha planteado que los más de 13 mil millones de pesos solicitados para la elección judicial se reduzcan a la mitad, cuando menos.

Sobre la reunión que sostuvo este jueves con el Rector de la UNAM, Leonardo Lomelí, Monreal informó que le planteó la necesidad de resarcir los recursos que le fueron reducidos a la Universidad en el proyecto de presupuesto, por alrededor de cinco mil millones de pesos.

"La UNAM y las universidades públicas de los estados merecen un trato similar, es decir, que aquellas que sufrieron merma con respecto de este año y que están planteando recursos menores, puedan ser resarcidas y puedan tener, cuando menos, el mismo trato que este año que está concluyendo y no menos", dijo.

Monreal recordó que se realizará una reasignación presupuestal para el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 entre los 15 y los 20 mil millones de pesos, de los cuales se destinarán alrededor de 13 mil millones únicamente para resarcir la disminución que afectó a la UNAM, el IPN y las universidades estatales.

"El Proyecto de Presupuesto llegó con una merma considerable para todas las universidades públicas. Morena ha priorizado revertir esta situación con un ajuste significativo para devolverles los recursos que se les habían reducido. Este esfuerzo reafirma nuestro compromiso con la educación como motor de transformación social", explicó

<https://www.reforma.com/habra-ajuste-a-ine-no-afectara-eleccion-en-pi-dice-monreal/ar2918726?v=1>